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1.- Bienvenida. 
2.- Actualización del RICE 2025. 
3.- Varios. 
 

1.- Bienvenida 
 
Director saluda y comenta que la razón de la reunión, es el proceso de actualización del 
RICE. El estado de avance y las necesidades para cumplir con el proceso dentro del 
plazo establecido. 
 

2.- Actualización del RICE 2025. 
 
Karina Bustos explica que el trabajo se inicio con la formación de comisiones. Dentro de 
estos: 

 CEPA, verbalizo, que les gustaría: 
 Implementar como norma que los estudiantes no utilicen el celular dentro 

del colegio, especialmente dentro del aula. 
 Que se incorporen medidas frente a situaciones de violencia de 

estudiantes hacia funcionarios. 
 Que las medidas tengan gradualidad. 

 

 Estudiantes: 
 No se ven consecuencias frente a algunas faltas. 
 En el RICE no se contemplan todas las situaciones que se dan, por 

ejemplo, las salidas de la sala en horario de clases. 
 
Director consulta si el estamento de docentes y asistentes, ya han trabajo el RICE. 
La representante comenta que no de manera específica, aunque sí, es tema de 
conversación informal. Lo mismo sucede con el estamento de docentes. 
Se menciona además como un tema importante, el regular el horario de ingreso y salida 
de los estudiantes, porque en la mañana llegan muy temprano y no se cuenta con 
personal que pueda supervisar las distintas dependencias del colegio. 
 
Se comenta que se debe especificar el horario en el RICE y poner en conocimiento a 
los padres. También, coordinar los horarios de los funcionarios atendiendo a esta 
necesidad. 
 
Luciano Celis indica que desde inspectoría están preparando una propuesta, para tener 
un sistema de situación de padres y seguimiento de atrasos. 
 
La idea es ver un plan que contemple las diferencias entre ambas jornadas. 
 
Ximena Rodríguez comenta su experiencia como apoderada de un liceo de la comuna, 
que utiliza NAPSIS, para informar a los padres los atrasos de sus hijos entre clases. 
 
Director comenta que ya existen propuestas concretas al menos en el segundo ciclo. 
Falta el primer ciclo. 
 
Karina Bustos comenta que aún se pueden hacer reflexiones y cumplir dentro del plazo. 
Ella apoyara a las comisiones, pero les solicita a los docentes hacerse responsable. 
El plazo de cierre del proceso, es el 11 de octubre y faltan reuniones del segundo ciclo. 
Solicita a Ximena Rodríguez seguir acompañando a l representante oficial de los 
docentes. 
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Asisten a la reunión: 
 
Mariana Garrido, representante del Sostenedor. 
Álvaro Ramírez Lizana, director. 
Sofía Bustamante, jefa de UTP. 
Luciano Celis, Inspector general de la jornada de la mañana. 
Maritza Céspedes Sepúlveda, inspectora general de la jornada de la tarde. 
Daniela Flores, orientadora 
Karina Bustos, encargada de convivencia escolar. 
Macarena Bastidas. Jefa administrativa. 
Ximena Rodríguez Ordenes, representante de los docentes jornada de la mañana. 
Karelis Espina, representante de los docentes jornada de la tarde. 
Claudia Zúñiga, coordinadora SEP y secretaria del consejo. 
 
 

Director sugiere que se aborde el tema en las reuniones de coordinación, junto con el 

tema del aniversario. 

También se sugiere: 

 Pedir en las reuniones sindicales de docentes y asistentes, un espacio de 

tiempo. 

 Utilizar los asistentes el tiempo de la reunión de inspectoría. 

Director comenta que la idea es llegar a erradicar los celulares del colegio, que es la 

tendencia en el ámbito educativo en diferentes países, por el daño en el desarrollo de 

habilidades cognitivas en los niños. Ellos no tienen un criterio desarrollado para tomar 

decisiones sobre el uso del celular, por eso, nos corresponde a los adultos hacerlo. 

Si los padres necesitan conectarse con sus hijos, lo pueden hacer con celulares 

básicos tipo almeja. También se les informara la medida, que apunta directamente al 

ámbito de la convivencia escolar. 

La idea es aprovechar algunas instancias: 

 Inducciones sobre el tema en el proceso de matrícula. 

 Reuniones de apoderados del mes de noviembre. 

 Después de la aprobación final del RICE, por parte del Consejo Escolar, difundir 

con la comunidad. 

Karina Bustos, los docentes y asistentes se reunirán mañana con ella, para elaborar 

un cuestionario digital. 

Ximena Rodríguez comenta que la actividad de socialización que se hizo, con estudio 

de casos, fue muy bien recepcionada por los estudiantes. 

Luciano Celis comenta que la sanción N°33 de condicionalidad de matricula frente a 

agresiones, no tiene gradualidad. También se debe revisar el tema de la cimarra 

interna y externa, por situaciones que se han dado con una estudiante. 

Se solicita continuidad del representante docente en el consejo escolar. 

 

Finaliza la reunión a las 17:05 horas. 

 

 


